



ORDRE DE MALTE
FRANCE

DÉLÉGATION DE LOT-ET-GARONNE

Monsieur Renaud de Bentzmann

Le 23 décembre 2024

315 chemin Villanova del Battista

47800 Miramont de Guyenne

Fixe : 05 53 20 28 60

Modulaire : 06 16 87 35 22

renaud.debentzmann@orange.fr

Annnonce des journées mondiales des lépreux

Les 24, 25 et 26 janvier 2025 sont les journées mondiales contre la lèpre. A cette occasion, l'Ordre de Malte, membre du conseil diocésain de solidarité, organise des quêtes sur les lieux publics et à la sortie des Messes.

La lèpre touche encore 3 millions de personnes dans le monde. **Maladie de la misère, de l'ignorance et de la honte**, la lèpre touche des populations isolées, coupées des systèmes de santé. Stigmatisés, les lépreux souffrent de cette maladie mais aussi **d'exclusion du monde des Hommes**.

Acteur historique majeur de ce combat, l'association **Française** de l'Ordre de Malte intervient dans 12 pays touchés par la lèpre : **dépistage et soins, traitement chirurgical des séquelles, réhabilitation et réinsertion, et formation du personnel soignant**.

Chaque année, ce sont plus de 30 000 malades qui sont traités, mais aussi accompagnés dans leur réinsertion car l'isolement est source d'une grande détresse psychologique, économique et sociale.

Les fonds collectés permettront de contribuer au financement des missions de dépistage mais aussi à l'hospitalisation des malades, aux actes de chirurgies réparatrices, à l'envoi de médicaments et enfin à la formation du personnel de santé.

Il faut compter entre 6 et 35 € pour guérir un enfant atteint de la lèpre multi-bacillaire et 79 € pour un adulte. En 2024, vous avez donné plus de 8 000 € pour le Lot et Garonne ce qui a permis de guérir entre 230 et 1 300 enfants ou 100 adultes. C'est fantastique et c'est grâce à vous !

Chaque don, même petit, contribuera à la victoire dans ce grand combat contre la maladie, l'exclusion et le désespoir.

Notre force vient de votre cœur.